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Gardano, Alberto Mocca.
rbaraMarco Ferraris, Gianni Gennaro, Sergio Lavander, Ba

iCon Ravasenga voci dicono che si sarebbero candidat
Garrione.sabile trinese di “Italia Futura”, l’area di Piero 

spon-tino Sequino, entra in lista Mauro Giuseppe Tos, re
Saba-dro Demichelis, Paolo Balocco, Patrizia Massazza e 

lessan-vice del comitato elettorale. Con Portinaro, dopo A
 ee Luca Borla invece sono rispettivamente presidente

alchinovino, Elisa Casalone, Claudio Zannotti. Alberto Cav
esa Al-Claudio Ronco, Mirko Giarolo, Marianna Fusilli, Ter

one,sta ultimando la lista: ne fanno parte Marco Ardizz
alinoche portarono alla caduta della giunta Felisati. Gu

e due,rone e Rosso, dopo le profonde rotture, fra le prim
, Bur-moroso ricompattamento delle aree vicine a Felisati

 un cla-rando in regia Roberto Rosso e Pier Aldo Forte, per
o lavo-potrebbe esserci Daniele Pane. Alla lista starebber

ovecandidato sindaco Roberto Berutti o Cesare Santi, d
ra concittà, confluirà in una lista unica del centro dest
lano inrone farà la sua lista o se, come da voci che circo
io Bur-almeno una lista di centro destra. Da capire se Mar
i saràGualino. Corsa a due? Difficile, quasi certamente c

tosenga, rimangono certi Alessandro Portinaro e Rober
 Rava-in vista delle Comunali di maggio. Saltato Giovanni

lle listeTrino (f.pe.) – Grandi manovre per la formazione de

Elezioni:
grandi manovre
e ultimi nomi

LE LISTE

delle farmacie nei paesi limitrofi.
medica. Informazioni anche circa l’apertura
dicinali dietro consegna al Gruppo della ricetta
servizio a domicilio per la consegna dei me-
al 346-0186322. Si potrà così usufruire del
gendosi alla sede di via Ortigara o telefonando
attivo dalle 8 alle 11 e dalle 15 alle 18, rivol-
l’impegno del Gruppo Alpini. Il servizio sarà
anche questa domenica, 14 aprile, grazie al-
Trino (f.pe.) – Servizio festivo medicinali aperto

SERVIZIO FESTIVO MEDICINALI

AL TEATRO CIVICO

f.pe.
Vercelli.
seguirà domenica mattina al museo “Leone” a
con lettere fuse in alluminio. Il convegno pro-
rà anche un alfabeto elaborato dagli studenti
storia alla mela di “Apple” di Steve Jobs. Ci sa-
cui la stampa è parte fondamentale, dalla prei-
dei linguaggi e dei mezzi di comunicazione, di
tra alla mela”, dove è sottolineata l’evoluzione
del Liceo artistico trinese dal titolo “Dalla pie-
ne, al Civico, dei pannelli preparati dagli allievi
nesi a Lione”. Sabato ci sarà anche l’esposizio-
raris su “Pullon da Trino e altri stampatori tri-
librarie dei mercanti di Trino”, e Giovanni Fer-
Trino a Venezia, da Trino a Lione. Le imprese
sugli stampatori trinesi”, Angela Nuovo su “Da
ni”, di Timoty Leonardi su “Fonti edite e inedite
prodotto materiale: strumenti, tecniche, uomi-
di Andrea De Pasquale su “Il libro antico come
Alessandro Barbero, ci saranno gli interventi
alle 13 e alle 14,30, con la moderazione di
del Marchesato”. L’alberghiero servirà il buffet
tro e Cinquecento e i suoi riflessi sull’editoria
su “La politica culturale dei Paleologi fra Quat-
Paleologo e la Savona roveresca”. Paolo Rosso
problemi di cultura figurativa fra il marchesato
zione della Polyanthea di Domenico Nano e
toccherà a Massimiliano Caldera su “L’illustra-
Dopo la pausa caffè, curata dall’alberghiero,
artistica a Trino fra Quattro e Cinquecento”.
nenti”; Antonella Chiodo su “La committenza
quecento. Famiglie illustri, personaggi emi-
Simonetta Pozzati su “Trino fra Quattro e Cin-
possibilità di Trino nella prima età moderna”;
the Alice Raviola su “La città sul Po. Spazi e
rale “Le Grange”, a seguire gli interventi. Bly-
da Balboni, presidente dell’associazione cultu-
Il programma: alle 9,30 l’introduzione di Mag-
chesato del Monferrato all’Europa al mondo”.
co si parlerà del tema col sottotitolo “Dal mar-
mani, sabato 13 aprile, a Trino. Al Teatro civi-
lo” è il titolo del convegno che si svolgerà do-

– “Trino e l’arte tipografica nel XVI seco-Trino

convegno e mostra
nel XVI secolo:
L’arte tipografica

zione, curiosità e voglia di cambiare le cose.
na elettorale, perché oggi serve altro: atten-
ma volta la propria preferenza in una cabi-
mondo migliore. Non basta dare per la pri-
per l’impegno che permetta di costruire un
seminati dalla storia. E ritrovare l’amore
spirito critico capace di unire i puntini dis-
strumento utile per sapersi orientare: lo
offre a chi si affaccia alla maturità uno
costruisce una mappa per non smarrirsi e
Parlando a chi è nato nel 1995, Mattiello
l’apertura definitiva del mercato globale.
Jugoslavia, la fondazione dell’Ulivo, Libera,
furono la nascita del Wto, la guerra in ex
nel 1995, i diciottenni del 2013. Nel 1995 ci
venuti in Italia”. Il libro è dedicato ai nati
mera, è presidente della Fondazione “Ben-
tiello. L’autore, recentemente eletto alla Ca-
del centro sinistra, che dialogherà con Mat-
Alessandro Portinaro, candidato a sindaco
il gruppo “Trino 2020” e con la presenza di
Davide Mattiello. La serata è promossa con
ca, il libro “95 – Tanti auguri ragazzi!” di
venerdì 12 aprile, alle 21 in biblioteca civi-

(f.pe.) – Sarà presentato questa sera,Trino

il libro di Mattiello
“95 - Auguri ragazzi”:

INCHIESTA

f.pe.
per il commercio».
rezza e un bel biglietto da visita
nare a fare le “vasche” in sicu-
del centro e permettano di tor-
che divengano un abbellimento
sono da sistemare, come i portici
corsi, la viabilità in generale,
tare altre alluvioni. Le strade, i
dal rischio idrogeologico per evi-
«Trino ha bisogno di sicurezza
di». Infine Mariangela Demaria:
tenere puliti strade e marciapie-
i bisogni, abbia il buon senso di
fuma o porta in giro il cane a fare
riguardo per la nostra città: chi
tadini dico di avere più cuore e
per i nostri amici animali. Ai cit-
inoltre si crei un’area attrezzata

una convenzione veterinaria. E
tocchi solo ai privati: si faccia
anche a Trino, non è logico che
dei gatti, vorrei che ciò avvenisse
c’è un servizio di sterilizzazione
gattare, visto che in altri paesi
cosa che penso sia gradita alle
garantisca un futuro sociale. Una
vorrei ci fosse uno sviluppo che
da diverso tempo. Per i giovani,
che invece piccoli paesi hanno
perché priva di questa struttura
non possa ospitare gare di livello
sport. E’ imbarazzante che Trino
sogna fare il palazzetto dello
sidente della Marmar Judo: «Bi-
Anna Carpani, casalinga e pre-
esempio avere strade ben fatte».
su ciò che serve tutto l’anno, ad

le feste, piuttosto mi concentrerei
non fossero sprecate risorse per
raccolta differenziata. Vorrei che
come si deve svolgere una giusta
retta educazione alla gente su
Ritengo poi che serva una cor-
aziende e posti di lavoro in città.
daco che si adoperi per attirare
per forza afferma: «Vorrei un sin-
te di Phonemedia, ora casalinga

Carmen Luciano, ex dipenden-
sta non ha fatto nulla per Trino». 
strazione Felisati ma anche que-
2009 ho creduto nell’Ammini-
ma oggi mi sento spiazzata. Nel
nella politica, anni fa mi candidai,
della gente. Ho creduto molto
sintomo di protesta e stanchezza
mento 5 stelle alle Politiche è
disperso. Il risultato del Movi-
città sta diventando un punto
sogno di certezze perché questa
mento ambientale. Abbiamo bi-
vista idrogeologico e di inquina-
cessita di sicurezza dal punto di
creare posti di lavoro. Trino ne-
vane con idee nuove. Bisogna
«quel che serve è tanta gente gio-
Francesca Gagliardi ci spiega che
ta, ecco cosa ci hanno detto.
lavoratrici o casalinghe per scel-
munale per la vostra città?”. Ex
prossima Amministrazione co-
“Cosa vorreste che realizzasse la
tamento con la nostra rubrica
protagoniste dell’ottavo appun-

– Le casalinghe sono leTrino 

Le casalinghe: «Serve un sindaco che porti lavoro»

Sicurezza e strade ben fatte
Cosa vorreste dalla prossima Amministrazione?

Carmen Luciano Francesca Gagliardi Mariangela Demaria

Anna Carpani

COMUNALI

Fabio Pellizzari
no?
non piccolo elettorato verso Guali-
dere: Ravasenga indirizzerà il suo

Cosa accadrà, ora, è tutto da ve-
quel motivo.
ma ho sempre tergiversato per
richieste fin dal dicembre 2011,
tori. Da Felisati ebbi pressanti
Avremmo preso in giro gli elet-

“salvato” la giunta Felisati?
Un anno fa perché non avete

difesa del suolo. 
commissione permanente per la
tore urbanistico, e istituire una
polizia locale, l’anagrafe, il set-
Coser, e gestire tutti insieme la
Tricerro, Palazzolo, Ronsecco, il
una unione, da allargare a Trino,
poro e Fontanetto hanno già
territoriale. Crescentino, Lam-
Comuni abbiano una visione
nuovi supermercati. I servizi: i
E non voglio sentir parlare di
centro, i luoghi del commercio.
libro. Sistemare corso Cavour, il
si può ancora fare la scuola del
riore, con la Comunità europea,

da promuovere. Al piano supe-
con una sala delle cinquecentine
le più prestigiose del territorio
poi abbiamo una biblioteca fra
energia per tutto il campus. E
sparmio energetico e fonte di
scuola elementare sarebbe a ri-
una nuova viabilità. La nuova
dietro la scuola media per fare
e la materna, acquistare i terreni
una elementare fra il Casalegno

artistico, fare
terci il liceo
cia per met-
della Provin-
Casa legno
la parte di
è sistemare
L’idea giusta
re c’erano.
va elementa-
per una nuo-
dietro, i soldi
re passi in-
ni ho visto fa-
gli ultimi an-
mentari. Ne-
ne con le ele-

gliendo la spiacevole commistio-
za Chauvigny all’alberghiero. To-
era di dare tutto l’edificio di piaz-
sita di spazi. L’obiettivo del 2005
punto di riferimento ma neces-
Alla scuola. L’alberghiero è un

A quali altri temi tiene molto?
vante. 
zione, che è ancora molto rile-
coesistenza col rischio esonda-
allungare i tempi e allungare la
da motore, corriamo il rischio di
per Trino, se qualcuno non fa
mano che sui temi irrinunciabili
meditato perché ho toccato con
chè volevo ricandidarmi? Ci ho
piena fiducia nella giustizia. Per-
caffè. Ho, e ho sempre avuto,
no mai fatto pagare neppure un
che da Terre d’Acqua non mi so-
procura indaghi, ma si sappia
cui aver paura. E’ giusto che la
e so di non aver fatto nulla di
cessi. Ho la coscienza strapulita
Anche le altre volte avevo pro-

perché ricandidarsi?
processo in corso, si chiedevano,
I maligni, visto che lei ha un

Pessimo ragionamento. 
le Comunali come le Politiche.
Molti nel centro destra vedono
teneva a candidarsi a sindaco.
dato. So che Roberto Berutti ci
Non capisco che obiettivi si sia

Ma il centro destra che farà?
lista raffazzonata. 
tazione non mi metto a fare una
e a due settimane dalla presen-
invece diversi nel centro destra,
una poltrona in municipio, come
ni, non smanio a tutti i costi
lavorato contro di me. Ho 66 an-
non mi vede di buon occhio e ha
Nel centro destra trinese c’è chi

Come se lo spiega? 
mia lista. 
le condizioni per presentare una
fezioni. Pertanto non ci sono più
in lista con me ci sono state de-
Tra coloro che dovevano essere

Cosa è successo?
alle comunali, giovedì la svolta.   
vistato, ed era sicuro di presentarsi
sindaco. Martedì l’abbiamo inter-
Ravasenga non si candida più a

– Colpo di scena, GiovanniTrino

io»«Nel centro destra c’è chi non mi vede di buon occh

e Ravasenga non si candida più
Defezioni dell’ultimo minuto in lista:

scuola.
zi amaggio e ripresa dal 6 maggio col ritorno dei ragaz

 e 1°ragazzi. Sarà sospesa nelle settimane del 25 aprile
a per idel volontariato. L’iniziativa è totalmente gratuit

doquarte e quinte elementari per far conoscere il mon
 classiAbate, Centro d’ascolto, è rivolta ai ragazzi delle

onioAvgia, Società Ciclistica Trino 2000, Ipab Sant’Ant
Comitato del Gemellaggio, Lions Club Santhià, Aido,

no,Boys e Blue Girls,  Legambiente Trino, Pro Loco Tri
lueCurata da Pat, Fidas, Gruppo Alpini Trino, Ultras B

li.“Aggiungi un posto a tavola” dopo le vacanze pasqua
ziativa(f.pe.) – E’ ripartita ieri, lunedì 8 aprile, l’iniTrino

RIPARTITA L’INIZIATIVA

AGGIUNGI UN POSTO A TAVOLA:

per illustrare le normative sui diritti esigibili.
gio,organizzando una serata informativa pubblica, a mag

po staa favore delle persone non autosufficienti. Il Grup
sanitaria,sancito dai Livelli essenziali di assistenza socio-

miciliarizionale, riguardante il diritto alle prestazioni do
na-la raccolta firme per una nuova petizione popolare 

sede,9,30 alle 12,30 in centro, a cura del Gruppo senza 
(f.pe.) – Riparte domani, sabato 13 aprile, dalleTrino 

LEA: RACCOLTA FIRME DEL GSS STUDENTI FRANCESI IN VISITA

eletto il 20 e 21 aprile.
Consiglio pastorale che verrà
per la costituzione del nuovo
chia si sta infine lavorando
dei fedeli trinesi”. In parroc-
un bel segno di sensibilità
Vincenzo altri 3100 euro. E’
ritas 3100 euro e alla San
Busso - e ho versato alla Ca-
mila 700 euro –spiega don
rietà” ho ricevuto finora 8
della “Quaresima di solida-
San Vincenzo. “Dall’iniziativa
gnati dal parroco a Caritas e
do 510,80 euro, già conse-
della parrocchia raccoglien-
la “Quaresima di solidarietà”
invece hanno partecipato al-
ti 64 i bambini e ragazzi che
la 3ª B elementare. Sono sta-
Comunione per i ragazzi del-
rocchiale, si celebra la Prima
aprile, alle 10 in chiesa par-

(f.pe.) – Domenica, 14Trino

per i più disagiati
e solidarietà
Prime Comunioni

Gemellaggio.
alla festa disco ai salesiani organizzata dal
giovedì all’Alberghiero e alla Pat, oltre che
visita d’istruzione all’Acquario di Genova e
sinagoga. Mercoledì hanno preso parte alla
compagnati in visita in sala Cavour e alla
Marina Gallarate. In seguito sono stati ac-
Martinelli e dalla presidente del Gemellaggio

Raffaella Attianese, dalla preside Annamaria
ragazzi sono stati salutati dal commissario
laggio. Martedì pomeriggio in biblioteca i
trinese, collabora il Comitato per il Gemel-
Chauvigny. All’iniziativa, gestita dalla scuola
francesi del college “Gerard Philipe” di
aprile, la permanenza a Trino dei ragazzi

(f.pe.) – Si conclude oggi, venerdì 12Trino


